



La Teruka cierra con éxito su primera gira internacional

La Teruka regresó triunfante tras su primera gira internacional, realizada entre noviembre y diciembre. La banda no solo conquistó al público español con su música, sino que también se consolidó como embajadora cultural de Chile en el extranjero, gracias al apoyo del Gobierno Regional de Los Ríos y el Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio.

El recorrido comenzó en Madrid, donde los integrantes de la banda fueron recibidos en la Embajada de Chile. Allí sostuvieron reuniones con autoridades como el embajador Javier Velasco, el Agregado Cultural German Berger-Hertz y el Agregado de Cooperación Carlos Vargas. Durante el encuentro, se destacó la importancia de descentralizar el acceso a la cultura en el sur de Chile y se exploraron nuevas oportunidades para la banda tras esta gira.

En Madrid, La Teruka ofreció un concierto íntimo en la sala La Parcería, organizado por Tuanis Producciones. Posteriormente, encendieron los ánimos en Tempo Audiophile Club, donde compartieron escenario con la banda chilena La Tom Son, residente en España. "Fue emocionante ver al público corear nuestras canciones tan lejos de casa", destacó Matías Soto, integrante de la banda.

El viaje continuó en La Palma, Islas Canarias, donde La Teruka se presentó en tres municipios: Tazacorte, Puntagorda y Los Llanos de Aridane. Los conciertos reunieron a asistentes de múltiples nacionalidades, quienes disfrutaron y bailaron al ritmo de la cumbia sureña. "El cálido recibimiento que tuvimos nos lleva a valorar aún más nuestra música y su capacidad de conectar con diferentes culturas", reflexionó Soto.

Además, como parte de la "Avanzada Cultural", la banda visitó a autoridades locales, incluyendo al presidente del Cabildo de La Palma, Sergio Rodríguez, y al alcalde de Los Llanos de Aridane, Javier Llamas. Estas reuniones permitieron un intercambio de experiencias sobre descentralización cultural y destacaron iniciativas locales como "La Ciudad en el Museo", que inspira a embelle-



La banda valdiviana llevó su cumbia sureña a escenarios de Madrid, Barcelona y La Palma, promoviendo la cultura chilena en una experiencia inolvidable que fusionó música y diplomacia cultural.



cer espacios urbanos con arte.

La gira culminó en Barcelona con una energética presentación en la sala La Nau, consolidando su paso por España como un hito en su carrera. Felipe Valencia, integrante de la banda, expresó su gratitud: "Agradecemos el apoyo del Gobierno Regional, Consejeros Regionales y del Ministerio de las Culturas y de todos quienes hicieron posible este viaje. Esta experiencia no solo impulsa nuestro desarrollo como banda, sino también refuerza el valor de nuestra música en escenarios internacionales".

La Teruka vuelve a Valdivia con

el corazón lleno de historias y el compromiso de seguir llevando la cumbia sureña a nuevos horizontes, fortaleciendo el rol de la música como puente entre culturas.

En la banda, mencionaron además a los bares "Bünemann's Spelunke" y a "El Barril", "que continúan ofreciendo oportunidades a los músicos locales para que realicen conciertos y se disfrute de música en vivo, algo que se ha ido perdiendo con el tiempo".

Y agradecieron a "Sur Cultura" por gestionar el viaje en memoria de Miguel "Melizo" Navarro.